

## En communauté avec deux frères

Montfort, par tempérament, a eu du mal, surtout dans les premières années de son ministère, à s'adapter à une vie d'équipe ou de communauté. À Saint-Lazare, il fait une expérience de vie communautaire avec les frères Mathurin et Jean. Ils y vivent de charité, « *à la Providence* » selon son expression, dans le dénuement le plus complet.

Un midi où il n'y a rien à manger, on fait la lecture, et, l'heure passée, on récite les grâces... Le soir venu, on se met de nouveau à table. Toujours rien. La résignation de l'homme de Dieu n'est pas ébranlée, celle des frères n'est pas aussi parfaite... C'est alors que la Providence se manifeste : un fermier voisin fait apporter des provisions. Et Montfort, tout souriant, de dire à ses frères : « *Pourquoi avez-vous douté de votre Père du ciel, hommes de peu de foi ?* »